
ロータリー米山奨学金によって私の人生が大きく変わった。 

 

私は今年の４月からロータリー米山奨学生に採用されました。ここまで 5 ヶ月分を頂い

たことに感謝しています。ロータリー米山奨学金は私の留学生活に大きな影響を与えたと

思います。私は親の援助は受けず、今まで自分で生活費と学費を働いてまかなってきまし

た。およそ４年間、生活出来るようにアルバイトを 2 箇所で働きました。夕方と深夜だっ

たので学校の勉強に少なくても悪い影響を与えたと思います。 

 

このような日常生活の中で１年生の時から、自分の働く時間と勉強の時間をうまく調整

できたためずっと学科では一位でした。それでも今の GPA よりもうちょっと勉強と寝る

時間を増やせばもっといい GPA と成績を取れるのだろうと考えました。奨学金の 3 ヶ月分を貯金したことによ

って春の学費を払うことができました。私は 5 月に深夜のアルバイトを辞めることにしました。それ以来、寝る

時間も勉強の時間も２倍増やすことができました。その結果が９月の中旬に出るので楽しみにしています。 

 

私は茅ヶ崎中央クラブに入って良かったと思います。クラブの皆さんにいつも感謝しています。特に私のカウ

ンセラ、倉知 克則さんはいつも自分の子供と同じように接してくれています。私はおよそ８年前、父を亡くし

たので世の中では父という存在がいなくなったと思いましたが、５月から茅ヶ崎の中央クラブでは父と同じよう

な存在感があるという人と出会って良かったと思っています。私は例会に参加させていただいてることをいつも

感謝しています。毎回例会の後に、レストランのアップルで一つの家族のようにご飯を食べたり食事をごちそう

になったり、花火大会やイベントやゴルフの参加などは感謝の気持ちでいっぱいです。まるで日本にも家族がで

きたように思います。 

 

 私は９月から４年生になりますが、卒業するために必要な単位数は既に取り終えたのでこれからの１年は毎日

研究室で勉強と実験をすることになっています。私はパワーエレクトロニクスの研究室に入っています。私の研

究の部門は DC DC コンバーターという電気機器です。現在、電気自動車や色々な電気機器に使われてコンバ

ーターの欠点を調べて、次世代のコンバーターをどう活用すれば、どういう電気回路で動かせるのかなどを研究

する予定です。これから卒業するまでの１年間、勉強に集中して、一所懸命勉強していきます。奨学金の 3 ヶ月

分を貯金したことによって、春の学費を払うことができたのでこれからも生活費を減らし、出来るだけお金を貯

金して卒業までの学費を払おうと思っています。 

 

 茅ヶ崎中央クラブの皆様との関係を深めて行きたいと思います。これからもよろしくお願いします。 
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